

Kiwanis Club Illnau-Effretikon

Robinsonspielplatz Effretikon – Übergabe Vereinsfahne und Preisverleihung von der Chilbi Illnau 2010 - 2. Oktober 2010



Kiwanis-Glückspilze

Die Mitglieder der Kiwanis-Serviceclubs machen Kinder glücklich! Ganz nach diesem Leitsatz handelt auch der von Désirée Pongratz präsidierte Club Kiwanis Illnau-Effretikon. An der kürzlichen Illnauer-Chilbi markierten die Kiwanis-Leute mit einem amüsanten Schatzsuche-Spiel Präsenz. Kids die in einem mit Schaumstoffwürfeln gefüllten Bassin einen Glücksbringer fanden, wurden mit einem Sofortpreis belohnt und konnten an einer Verlosung teilnehmen. Eine Glücksfee hat für sechs Glückpilze tolle Preise ausgelost. Fatjona Bozhdaraj konnte ein Velo in Empfang nehmen, Anuschka Sommerfeld ein Kickboard, Justin Werlen und Nico Paradiso ein Skateboard, Dominik Brunner ein Trottinet und die jüngste Gewinnerin, die vierjährige Sina Schüpbach, konnte sich über einen riesigen Lego-Baukasten freuen. Die Preisübergabe inszenierte der Kiwanis-



Preisübergabe mit Fahnenaufzug: Glückspilze auf dem Robinson-Abenteuerspielplatz.

Club auf dem Robinson-Abenteuerspielplatz in Effretikon. Robi-Präsident Urs Egli und Spielplatzleiterin Primula Meier-Visentin mit ihrer Crew konnten sich zusammen mit den SpielplatznutzerInnen schon mehrfach über die Gunst der lokalen Kiwanis-Clubmitglieder freuen. Diese Freundschaft zum Wohle der Kinder besiegelte der generöse Serviceclub jetzt auch noch mit einer bunten Fahne, die künftig auf dem Robinsonspielplatz im Winde weht. Stimmungsbilder vom ersten Fahnenaufzug und der Preisübergabe zeigen wir in unserem Bilderbogen. Robi-Infos im Internet: www.robinsonspielplatz.ch.